

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711188 - MUHAMMAD RIO AL-FARIDZKY

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	pastikan ekg sudah tersambung listrik dl baru kalibrasi nya ya mas, beritahu pasien untuk tidak bergerak saat perekaman jgn lupa baca bassmalah dan hamdalah, informed consent krg lengkap
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	kalau sudah pakai sarung tangan steril, jangan pegang hal2 yang belum steril ya. biasakan ganti kasa untuk desinfeksi ya, jangan 1 kasa untuk seluruh area desinfeksi. setelah desinfeksi pasang duk dl ya, meminimalisir on. duk steril malah lupa tidak dipasang. pastikan urine keluar dl sebelum dikunci kateternya ya dek. mulut apa yang dibuka dek? menutup OUE dengan kasa yang sudah diberi povidone iodine. edukasi belum lengkap sudah kehabisan waktu.
Station Pemeriksaan antropometri	sudah sesuai
Station Pemeriksaan fisik abdomen	tidak merilekskan abdomen pasien, mendengarkan peristaltik usus kenapa di kiri atas dan pake corong?, palpasi dalam kurang dalam, tdk palpasi berbagai organ, langsung lanjut perkusi ngukur heparnya ndak sungguhan, perkusi lien kenapa dari kiri, lanjut palpasi organ (ini pemeriksaannya tdk runtut ya), hepar teraba?, palpasi lien kenapa dari kiri?, perbaiki cara berkomunikasi, harus tenang, jelas dan tertata ya, tidak lakukan balotemen ginjal, latihan lagi sampai lancar dan benar ya
Station Pemeriksaan fisik payudara	persiapan pemeriksaan utk dokterlaki-laki sbeiaknya menawarkan ke pasien untuk keluarga menemani. dan sebaiknya saatpalpasi sebaiknay papalpasi menggunakan sarun tangan. pemeriksaan inspeski sebaiknya melihat dengan beberapa posisi dan melaporkan lengkap yang terlihat, seblum lengkap laporan hasil inspeski. palpasi tidak dilakukan hanya mengacaji carapalpasi, kalau dipalpasi sebenarnya da benjolan. tapikaren tidak dipalpasi sehingga dokter melaporkan tidak ada benjolan, kaau seperti ini buat apa pasien pergi kedokter? hasil palpasi di ketiakdan penekanan putng kurang tepat dilaporkan. pemeriksaan palpasipada payudara pasien sebaiknya berbaring sehinggasaat menekan nekan pasien tidak jatuh ke belakang. tolong bedankan penyuluhan ke pasien untuk sadari dan pemeriksaan payudara oleh seorang dokter kepada pasien
Station Pemeriksaan fisik thorax	Pemeriksaan thorax sudah dilakukan lengkap, hanya untuk interpretasi kurang tepat, penempatan linea dipelajari lagi, teknik pemeriksaan perkusi pengembangan paru kurang tepat, pemeriksaan perkusi batas jantung kurang tepat, pemeriksaan jantung bolak balik, proyeksi katup jantung tidak diperkusi ya, lakukan cuci tangan juga setelah tindakan
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Tujuan pengecatan belum disampaikan. Cara sterilisasi ose masih keliru. Pengambilan sampel mestinya di dekat api bunsen. Sampel yg dioles di objek glas belum difiksasi. Kriteria penetesan cat gram C belum benar (1 menit?). Blm cuci tangan di akhir.

Station Pemeriksaan gynekologi	genitalia feminina itu apa de? gunakan bahasa yg dipahami pasien, buang sampah bekas bungkus sarung tangan tidak di meja y de.. buang di tempat sampah.. inspeksi genitalia eksterna kurang lengkap.. palpasi genitalia eksterna apakah dilakukan di awal? duk tida dipasang ? teknik memasang spekulum belum benar, tangan kiri dimana? pasien diminta tarik napas juga y de. posisi spekulum kurang msuk... uterus ada gerakan anteflksi? mksdnya gmn de?
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	pasien dimint rileks, pastikan ujung telunjuk meraba tiroid secara simetris dari belakang. perabaan limfonodi lakukan dengan gantle, jangan cuma nembel superfisial aja.lokasi limfonodinya cari dg tepat. auskultasi dilakukan jika ada indikasi apa?